

17/10/2019

## **CHANTIER—ÉLARGISSEMENT DE L'A10 : DE GIGANTESQUES POUTRES ONT ÉTÉ POSÉES CETTE NUIT AU NORD D'ORLÉANS**

**Le colossal chantier d'aménagement de l'autoroute A10, au nord d'Orléans, se poursuit. Dans la nuit du 16 au 17 octobre, d'imposantes poutres ont été posées sur l'un des nouveaux ouvrages d'art, à Gidy.**

Déjà un an que les travaux hautement stratégiques d'élargissement de l'A10, au nord d'Orléans, ont commencé. Pour qu'en 2025, deux quatrièmes voies puissent filer, l'une vers Paris, l'autre vers Tours puis Bordeaux.

Cette nuit, à Gidy, une nouvelle étape a été franchie. À l'aide d'une grue automotrice, des poutres en béton précontraint ont été posées sur les culées et les piles du nouveau pont qui enjambera les deux fois quatre voies de l'autoroute, et qui, à terme, remplacera l'actuel pont de la rue de Malvoviers (qui n'en enjambait que deux fois trois voies).

### **Et pour le grand public**

Plusieurs visites de chantier sont organisées tout au long de l'année. Les prochaines auront lieu le 8 novembre 2019 à 10h et à 13h30. Pour vous inscrire, envoyez un mail à l'adresse [a10nordorleans@vinci-autoroutes.com](mailto:a10nordorleans@vinci-autoroutes.com) avec vos nom et prénom ainsi que le nombre de participants à la visite. Pensez à préciser l'horaire de votre venue (10h ou 13h30).

À savoir. Pour des raisons de sécurité, le nombre de participants est limité à 15.

Parution : La République du Centre

[lien de l'article](#)

Tous droits réservés.